



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

# Presseinformation

## Gemeinsam für Leon

### Stammzellspender:in im Saarland gesucht

**Leon (12) ist ein leidenschaftlicher Fußballer, engagierter Karnevalist und begeisterter Schlagzeuger. Es vergeht kaum eine Minute, in der er nicht an seine geliebten Hobbies denkt. Seine warmherzige und sympathische Art ist eine große Bereicherung für seine Mitmenschen. Kurz vor den Sommerferien kam jedoch die schockierende Nachricht: Leon ist an Blutkrebs erkrankt. „Er fehlt uns allen sehr“, beteuert der Jugendleiter seines Sportvereins. Eine Stammzellenspende ist Leons einzige Chance, gesund zu werden. Daher rufen seine Heimatgemeinde und Freund:innen zur Registrierung auf: „Leon und seine Familie bekommen von uns die bestmögliche Unterstützung. Wir als Freunde sind 24 Stunden für ihn und seine Familie da!“, so der Jugendleiter weiter. Jede gesunde Person zwischen 17 und 55 Jahren kann sich registrieren lassen und potenzielle:r Lebensretter:in sein.**

Die Familie beschreibt Leon als ein „lebensbejahendes, fröhliches und sozial fest verwurzelttes Kind“. Die Bedeutung seines Namens macht ihm alle Ehre – Leon, der Löwe, eine Kämpfernatur. Seine Fußballkamerad:innen und Freunde:innen beschreiben ihn als großartigen Menschen und tollen Freund. Nicht nur auf dem Fußballfeld ist Leon ein Freund, Teamplayer und Kämpfer. Auch außerhalb des Feldes ist er als helfende Hand für seine Familie, Freund:innen und bei Veranstaltungen in seinen Vereinen unterstützend zur Stelle.

Die Eltern erinnern sich an den Moment, der alles veränderte: „Die Diagnose hat sein gesamtes Umfeld sehr geschockt, da niemand damit gerechnet hat. Seitdem ist das Leben nicht mehr so, wie es vorher war. Wir sind nun von Leons Tagesform und seinem Therapieplan abhängig. Spontane Dinge des Alltags, wie sich mit seinen Freunden zu treffen oder seinen Hobbies nachzugehen, sind nur noch schwer oder gar nicht mehr möglich. Wie bei allen Familien, die eine solche Diagnose erhalten, dreht sich nun alles um die Genesung des betroffenen Familienmitglieds.“, berichtet Leons Vater. Die Suche nach der Nadel im Heuhaufen beginnt. Denn die Transplantation setzt die erfolgreiche Suche nach Leons genetischem Zwilling voraus.

„Wir wollen nicht tatenlos zusehen, sondern Leon und seine Familie bestmöglich unterstützen!“, macht auch Leons Klassenlehrerin deutlich. Denn neben den diversen unterstützenden Vereinen aus Leons Heimatgemeinde, ruft auch seine Schule, die Gemeinschaftsschule Gersheim zur Registrierung auf. Das Kollegium inklusive der Schulleitung zeigt sich solidarisch und veranstaltet neben einer Registrierungsaktion für die Schüler:innen an diesem Freitag, den 15.09.23, zwischen 13 und 17 Uhr,

auch eine öffentliche Registrierungsaktion. Als prominente Unterstützung konnten der Gersheimer Bürgermeister Herr Clivot sowie die saarländische Bildungsministerin Frau Streichert-Clivot gewonnen werden. Herr Clivot übernimmt die Schirmherrschaft für die Registrierungsaktion, Frau Streichert-Clivot wird persönlich vor Ort anwesend sein. Mit der Verbreitung des Aufrufes wird auf das wichtige Thema Blutkrebs und dessen Heilungschancen aufmerksam gemacht. Die Devise lautet: Mehr ist Mehr! Auch die Klasse von Leon setzt alle Hebel in Bewegung, damit die Aktion ein Erfolg wird. So sammelten sie beispielsweise Ideen, für die Gestaltung des Flugblattes und werden am Freitag für das leibliche Wohl der Besucher:innen sorgen, indem sie für den Kuchenverkauf verantwortlich sind.

Eine Woche später findet die Aktion in Auersmacher statt. Dort hat sich Leons Sportverein, der Karnevalsverein, sowie der Jugendclub mit der freiwilligen Feuerwehr und dem Bürgermeister Rainer Lang, als Schirmherr, zu einem Bündnis im Kampf gegen Blutkrebs zusammengeschlossen. Mit vereinten Kräften wird seit Wochen an einem Rahmenprogramm gefeilt, das zum Verweilen einladen soll. Die Überzeugung dahinter: Zusammen sind wir stark – Zusammen für Leon und andere Blutkrebspatient:innen.

Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen kann jede:r selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen. Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung. Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

**Die Aktionen finden statt:**

<b>Freitag, den 15.09.23</b>	<b>Samstag, den 23.09.23</b>
13 - 17 Uhr Gemeinschaftsschule Gersheim Schulstr.32 66453 Gersheim	11 – 15 Uhr Feuerwehr Gerätehaus LB Mitte Sitterswalderstraße 71 66271 Kleinblittersdorf/ Auersmacher

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

**DKMS Spendenkonto**

**IBAN** DE92 7004 0060 8987 0005 66  
**Verwendungszweck:** Leon, JGA 001

**Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:**

[www.mediacyter.dkms.de/gemeinsam-fuer-leon/](http://www.mediacyter.dkms.de/gemeinsam-fuer-leon/)

